

EXPLOSION EN INSTALACIONES DE AUSTROGAS EN CUENCA OCASIONA HERIDOS

Cerca de las 16h00 de hoy miércoles 3 de febrero y mientras se realizaban trabajos de mantenimiento de cilindros en el taller especializado de la empresa AUSTROGAS en Cuenca, se produjo un incendio y la posterior explosión de varios de ellos, ocasionando heridas a 7 personas operadoras de la planta ubicada en la zona de Chaullabamba.

De inmediato se activó el plan de contingencias de la planta propiedad de la empresa AUSTROGAS, con actividades de combate al fuego, gestión en la que colaboraron el Cuerpo de Bomberos de Cuenca, Cruz Roja y personal de seguridad del terminal de productos limpios de Petroecuador en Cuenca.

Los heridos con quemaduras, siete operadores de la empresa Austrogas, fueron trasladados de emergencia al hospital del IESS, Hospital Regional y clínicas particulares, en donde reciben atención especializada. Dos de ellos permanecen en la unidad de cuidados intensivos.

La explosión, a manera de fogonazo, de acuerdo a los técnicos de la planta, tuvo su origen en el desmontaje de la válvula de un cilindro sometido a mantenimiento en el taller de la Empresa. El accionar de los sistemas de emergencia de la planta y del Cuerpo de Bomberos de Cuenca, evitaron que el incendio se propague a otras instalaciones de Austrogas, una compañía de economía mixta domiciliada en la ciudad de Cuenca, uno de cuyos accionistas es Ep Petroecuador.